



Collinsville Community Unit School District 10

201 West Clay Street • Collinsville, IL 62234 • 618-346-6350 • fax 618-343-3673

Noviembre 10, 2021

Familias Kahok,

Este año escolar está volando mientras que ya nos acercamos a la mitad de Noviembre. Solamente tenemos siete días hasta las Vacaciones del Día de Acción de Gracias y treinta y un días de clases nos quedan antes de las Vacaciones de Invierno. Por Favor manténganse seguros mientras navegan la época de las fiestas. Si a su familia u organización le gustaría patrocinar a una familia local para ayudar a proporcionarles regalos para los días de fiestas, por favor envíe un correo electrónico a dzimmerm@cusd.kahoks.org o ljimenez@cusd.kahoks.org.

Siguiendo con la autorización y distribución de emergencia de vacunas para el COVID-19 para los niños de cinco hasta once años de edad, el Departamento de Salud Pública de Illinois ha empezado a agendar clínicas para vacunar en las escuelas del distrito. La Escuela Primaria de Renfro va a ser un sitio de dos clínicas para vacunación para los estudiantes de cinco años y mayores, así como miembros de la comunidad que desean ser vacunados. Las clínicas se van a llevar a cabo el 15 de Noviembre y el 6 de Diciembre de las 3 pm hasta las 8 pm en el Gimnasio de la Escuela Primaria de Renfro. Visitas sin cita son bienvenidas, pero animamos a las familias a hacer una cita por adelantado aquí [HERE](#). Todos los estudiantes menores de diez y ocho años de edad deben de estar acompañados de un padre/guardián.

Es solamente Noviembre, pero la madre naturaleza opera bajo sus propias reglas. Por favor tome algunos momentos para prepararse por adelantado para la época de invierno refrescando su conocimiento en cómo es que el distrito va a manejar los “días por inclemencia en el clima” antes de que estos ocurran. Estas determinaciones, se van a hacer con plena anticipación como sea posible, sin embargo, la necesidad de decisiones temprano en la mañana puede que se requieran dependiendo de la situación del clima. Haga Clic en este eslabón [THIS LINK](#) para tener acceso a la información acerca de los Días de E-Learning. Horarios específicos y expectativas para los días de E-Aprendizaje van a ser comunicados por la maestra(o) del salón de clases de su hijo(a) y el director(a) del edificio.

Por Favor utilice este eslabón [THIS LINK](#) para obtener acceso al video del Día de los Veteranos mientras honramos a todos los que han servido a nuestro país en el pasado y presente. La Escuela no va a estar en sesión mañana en el Día de los Veteranos, pero esto no significa que no haya conversaciones significativas sucediendo en casa alrededor de la mesa de la cocina mientras nuestro país hace honores a nuestras fuerzas armadas. Si usted conoce a un veterano o pasa a un miembro del servicio por la calle, por favor agradezca su servicio. De parte de todo el distrito entero, Feliz Día de los Veteranos.

En los días y semanas por delante el basketball va a estar en pleno apogeo en CMS y CHS. Nuestra comunidad de fanáticos de basketball está emocionada de ver a nuestros estudiantes competir. Yo simplemente pido, no olviden vestir morado y mostrar su Orgullo Kahok. Vamos Kahoks!

Atentamente,

Mark B. Skertich Ed.D.
Superintendente